LE NOUVEAU VOL HIVER 2024 DE RYANAIR AU DÉPART DE PARIS BEAUVAIS VERS REGGIO DE CALABRE DÉCOLLE

Ryanair, la première compagnie aérienne d'Europe, a vu aujourd'hui (29 octobre) le décollage de son premier vol de la nouvelle liaison Hiver '24 vers Reggio de Calabre, au départ de Paris Beauvais. Cette nouvelle liaison Ryanair opérera 2 vols par semaine dans le cadre de son programme Hiver '24, offrant aux clients encore plus de choix à des tarifs les plus bas.

Reggio de Calabre est l'une des 7 destinations proposées par Ryanair au départ et à l'arrivée de Paris Beauvais cet hiver, et les réservations sont déjà ouvertes sur ryanair.com.

La Directrice des Communications de Ryanair, Jade Kirwan, a déclaré :

« Ryanair est heureux de lancer officiellement le premier vol de notre nouvelle liaison excitante de Paris Beauvais vers Reggio de Calabre. Cette liaison opérera deux fois par semaine, offrant ainsi à nos clients parisiens encore plus de choix à des tarifs imbattables pour leurs escapades hivernales.

Cet hiver, Ryanair dessert 7 destinations au départ et à l'arrivée de Paris Beauvais, dont cette nouvelle liaison vers Reggio de Calabre, qui favorisera un tourisme entrant précieux et des opportunités économiques pour la région calabraise, tout en offrant une connectivité pour les citoyens français et les visiteurs aux tarifs les plus bas d'Europe. Toutes les liaisons hivernales '24 de Ryanair vers et depuis Reggio de Calabre sont déjà disponibles à la réservation sur ryanair.com. »

FIN

Pour plus d'informations

Veuillez contacter : Press Office Rvanair DAC

> Tel: +353-1-9451799 press@ryanair.com